



hilodirecto

CRECE COMERCIO EXTERIOR CHINO

El comercio exterior de China aumentó un 8 % en el primer semestre de este año respecto a igual etapa anterior y sumó un billón 480 mil millones de dólares. La Administración General de Aduanas informó que de enero a junio del 2012 las exportaciones crecieron 9,2 % y llegaron a 954 380 millones de dólares. Mientras, en junio las importaciones subieron 6,3 %, hasta 148 480 millones de dólares. Ese aumento resultó inferior al del mes precedente, cuando las compras de la segunda economía del mundo avanzaron 12,7 %. (PL)

PARLAMENTO RUSO RATIFICA ADHESIÓN A LA OMC

La Duma (cámara baja del Parlamento ruso) ratificó el protocolo de adhesión de Rusia a la Organización Mundial del Comercio (OMC), una etapa histórica que pone fin a 18 años de difíciles negociaciones. El texto recibió 238 votos a favor, 208 en contra y una abstención. Para el ministro ruso de Desarrollo Económico, Andrei Belusov, la adhesión a la OMC garantizará "la estabilidad del comercio exterior" y hará el mercado más previsible para los productores rusos y extranjeros. (AFP)

LONDRES: DESESTIMAN DEMANDA CONTRA MISILES EN AZOTEAS

El Tribunal Superior de Londres desestimó la demanda de una asociación de vecinos contra el Ministerio de Defensa por el emplazamiento en sus azoteas de misiles tierra-aire durante la celebración de los Juegos Olímpicos. El juez Haddon-Cave dictaminó que los residentes de la Torre Fred Wigg en la capital británica, carecían de un caso defensible, pese a los temores de los inquilinos de que el emplazamiento de misiles en sus techos pueda convertir al edificio de 15 pisos en foco de atención para ataques terroristas. (PL)

EX PRIMER MINISTRO ISRAELÍ CONDENADO POR CORRUPCIÓN

El ex primer ministro israelí Ehud Olmert fue hallado culpable de corrupción por una corte de Jerusalén en un caso menor, pero absuelto de los cargos más importantes a los que se enfrentaba. La corte lo condenó por el caso de "Centro de inversiones", en el que favoreció a amigos y asesores cuando era ministro de Industria. Sin embargo, no fue hallado culpable en los casos de "Olmert Tours", donde se le acusaba de falsificación de facturas de viajes, ni en el caso de "los sobres", en el que habría supuestamente aceptado sobornos de un hombre de negocios estadounidense. (BBC Mundo)

DESPEGA LA MAYOR AEROLÍNEA DE LATINOAMÉRICA



Latinoamérica es uno de los mercados donde el tráfico aéreo crece con mayor fuerza y desde el pasado 22 de junio presume de una nueva compañía que se ha colado entre los diez principales grupos mundiales de la industria. Tras dos años de gestiones para lograr la aprobación de las autoridades de competencia, la chilena Lan y la brasileña Tam completaron el proceso de fusión y, en un acto celebrado en Sao Paulo, sellaron el nacimiento de Latam, la mayor aerolínea de la región. "Es una oportunidad para llevar a América Latina al mundo", según el vicepresidente ejecutivo de Lan, Enrique Cueto. El nuevo grupo tendrá el 15 % del mercado regional, 51 mil empleados, una flota de 310 aviones y ofrecerá a sus pasajeros cerca de 150 destinos en 22 países. (El País)

OEA desestima expulsión de Paraguay

WASHINGTON, 10 de julio.—El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, desestimó hoy una solicitud para suspender a Paraguay como miembro pleno de la organización, tras la destitución del presidente constitucional del país Fernando Lugo, reportó PL.

Insulza rechazó así la petición de 20 Estados integrantes de ese organismo regional que califican como un golpe de Estado parlamentario el juicio político contra Lugo y no reconocen a la nueva administración liderada por Federico Franco.

El secretario general se limitó a recomendar al Consejo Permanente de la OEA enviar una misión a Asunción, para monitorear la gestión del actual Ejecutivo hasta las elecciones generales del 2013, bajo el argumento de fortalecer la gobernabilidad, evitar nuevas crisis y observar el respeto a las garantías políticas.

Además, determinó convocar a una nueva reunión extraordinaria en los próximos días para dar a conocer la resolución sobre el país sudamericano, según EFE.

Su postura confirmó las dudas de muchos especialistas sobre la contribución de esa entidad hemisférica a un eventual regreso de Lugo al poder, teniendo en cuenta la tradicional subordinación de la entidad a los intereses de Estados Unidos y las oligarquías nacionales.

El embajador de Venezuela ante la OEA, Roy Chaderton Matos, calificó de poco novedoso el informe presentado por Insulza, sobre la situación política de Paraguay.

El diplomático venezolano apreció como "siempre tibia" y a "veces fría", la respuesta de la organización americana ante la destitución del presidente constitucional Fernando Lugo del Ejecutivo paraguayo, en junio último.

Criticó al mismo tiempo que la OEA desestimara a los países integrantes de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR) para integrar la comisión del organismo que se encargará de verificar y analizar la situación en la nación sudamericana.

La OEA no se inclina a incluir a delegaciones de gobiernos de izquierda porque ellos van a investigar, agregó.

El Parlamento egipcio vuelve a reunirse

EL CAIRO, 10 de julio.—Diputados islamistas desafaron abiertamente hoy a la Junta Militar al mantener su decisión de realizar una sesión parlamentaria, pese a que la Corte Constitucional desautorizó un decreto del presidente Mohamed Morsy para rehabilitar el Legislativo, según PL.

Pese al fuerte despliegue de policías los legisladores se reunieron y realizaron una efímera junta, interrumpida cuando el presidente de la Asamblea del Pueblo (Cámara Baja), el islamista Saad Katafny, propuso aplazar la plenaria.

Katafny sugirió remitir al comité de asuntos legales del parlamento el tema de la invalidación judicial, a fin de que determine si es legal o no el veredicto ratificado ayer por la Corte Constitucional que declaró "ilegítima e inconstitucional" la restitución del homicidio.

El presidente de la Cámara Baja ratificó la convocatoria a los diputados para realizar este martes la primera reunión después de que el domingo Morsy emitió un controversial edicto ordenando restituir el Parlamento disuelto el 15 de junio por los militares.

El Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas (CSFA), que el 30 de junio pasado transfirió parte del poder a Morsy, negó rotundamente cualquier entendimiento con los islamistas, en particular con la Hermandad Musulmana (HM) a la que está muy vinculado el actual presidente.



FOTO: REUTERS

Gobierno venezolano impulsa políticas para garantizar seguridad

CARACAS, 10 de julio.—El gobierno de Venezuela ha trabajado como nunca para establecer políticas serias para promover la paz en el pueblo, afirmó hoy el ministro de Relaciones Interiores y Justicia, Tareck El Aissami.

El titular participó, junto con el vicepresidente ejecutivo del gobierno, Elías Jaua, en una reunión con gobernadores y alcaldes de todo el país para explicar detalles de la Gran Misión A toda Vida Venezuela, dirigida a los índices de inseguridad.

Ese programa, iniciado el pasado 20 de junio por instrucciones del presidente, Hugo Chávez, tiene como objetivo fomentar la resolución eficiente de los problemas de carácter estructural del tema de la seguridad.

Asimismo, busca atender los conflictos de carácter situacional para disminuir de manera acelerada la ocurrencia delictiva o las condiciones materiales que generen la violencia, según explicó El Aissami durante el encuentro.

Estructurado en seis vértices principales, que agrupan 29 líneas estratégicas y 119 acciones programáticas, el programa

tiene como fundamento la prevención como instrumento de enfrentamiento a los delitos y contempla, además, el fortalecimiento de los órganos policiales y de seguridad ciudadana.

Los esfuerzos para garantizar la seguridad de los venezolanos deben incluir los procesos de planificación y prevención, resaltó el ministro al hablar a los alcaldes y gobernadores reunidos en la sede principal de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad, donde se forman miles de policías.

Destacó que la visión del Gobierno no se basa en contar con un mayor número de policías, ni emplear medidas represivas o fomentar las penas carcelarias.

No resolvemos el tema de la seguridad con acciones de carácter represivo, subrayó El Aissami.

Durante su intervención, el titular de Relaciones Interiores y Justicia expresó el deseo de que durante este encuentro se pueda arribar a un concurso de acciones y voluntades en torno a un tema en el cual se tienen responsabilidades compartidas y al que se deben aportar soluciones conjuntas". (PL)

Morales destaca papel de nacionalizaciones en impulso económico

LA PAZ, 10 de julio.—El presidente Evo Morales ratificó hoy en el municipio paceño de Tito Yupanqui que la nacionalización de los hidrocarburos impulsó la economía boliviana y abrió los caminos para las grandes inversiones, reportó PL.

El jefe de Estado participó en la inauguración de una carretera en el lugar y se refirió a las inversiones acometidas por el Gobierno en la zona, perteneciente a la provincia de Manco Kapac, límite con Perú.

Gracias a las políticas sociales que estamos empleando, Bolivia ya no solo es esperanza para los bolivianos, sino para todo el mundo, insistió el mandata-

rio, quien recordó que las reservas internacionales del país se acercan a los 13 mil millones de dólares.

Para el Presidente, la posibilidad de administrar sus recursos le permitió al Estado acudir en ayuda de todas las familias bolivianas, sobre todo aquellos más humildes, desamparados, de los que necesitan caminos, viviendas y obras de beneficio social.

Morales llamó a la unidad de los pueblos, de las regiones, a la hora de decidir sobre las inversiones y exigió consenso, porque "no se puede construir un puente cuando un grupo lo pide y otro lo rechaza".

Mineros toman Madrid para salvar el carbón

MADRID, 10 de julio.—Los mineros de la Marcha Negra culminaron en la Puerta del Sol de Madrid una marcha nocturna por las calles de la capital que estuvo caracterizada por la solidaridad ciudadana, con miles de personas que se echaron a las calles para trasladarles su apoyo, reporta Europa Press.

El recorte de hasta un 63 % de las ayudas al sector en los últimos Presupuestos Generales del Estado fue el detonante de esta marcha y de la huelga que mantienen trabajadores de las minas de carbón desde hace casi dos meses, así como del encierro que protagonizan algunos de ellos en varias explotaciones españolas.

En ese sentido, el subsecretario del Ministerio de Industria, Enrique Hernández, aseguró que la reducción está determinada por una deci-

sión europea, que obliga a elaborar un plan de cierre ordenado de las ayudas a la minería del carbón para el 2018.

Sin embargo, los sindicatos aducen que el monto de la reducción es una sentencia de muerte para la minería del carbón, de la cual dependen decenas de miles de personas en España.

Las protestas de este sector transcurren mientras el Gobierno de Mariano Rajoy recibe fuertes presiones desde Bruselas para que aplique nuevos recortes.

Europa Press informa que los ministros de Economía de la Unión Europea exigieron al Ejecutivo ibérico que adopte "sin demora" ajustes "adicionales" en el 2012 para compensar las desviaciones del déficit público, que debe situarse este año en el 5,3 % del PIB.